

## COMPETICIONES

# La FIA y la Fórmula 1 firman el marco de acción por el clima de ONU

La Federación Internacional de Automovilismo y el Mundial se unen a otras organizaciones como los Juegos Olímpicos, la Fifa y la Fórmula E en la adhesión a este convenio.

Palco23

23 ene 2020 - 17:03



La Fórmula 1 y la Federación Internacional de Automovilismo (FIA) se unen contra el cambio climático. Ambas organizaciones han suscrito el marco de acción por el clima de la Organización de Naciones Unidas (ONU), aplicado a la industria del deporte.

Jean Todt, presidente de la FIA, ha asegurado que “la firma de este marco de acción de deportes de la ONU para el clima refuerza el compromiso que hemos adoptado en la federación durante los últimos años”. Para Chase Carey, consejero delegado de la F-1, “trabajaremos junto a la FIA para asegurar que nuestros planes tienen un impacto significativo”.

A finales del año pasado, la F-1 lanzó un plan de sostenibilidad a finales del año pasado, con el que su huella de carbono se reduzca a cero en 2030. Para ello se apostará por unos nuevos motores híbridos que tendrán mayor potencia utilizando menos combustible y por la remodelación de los monoplazas.

## **La Fórmula 1 aprobó a finales de 2019 un plan de sostenibilidad para transformar su negocio hasta 2030**

Eso sí, no se especifica si en el programa se incluyen los desplazamientos alrededor del mundo, que se realizan en *charters* privados para ir a un país cada semana, ni se dejarán de usar combustibles fósiles. Tampoco se ha detallado aún el plan de compensación de emisiones que debe aplicar la competición para salvar esa situación, aunque según el marco de la ONU, se cumplen todos los requisitos.

Entre ellos están promover esfuerzos significativos para promover la responsabilidad ambiental, reducir el impacto climático, educar en la acción contra el calentamiento global, promover el consumo responsable y sostenible y formar en materia de acción climática a través de la comunicación corporativa.

Por ahora, la Fórmula E aún es la única competición deportiva que cuenta con la certificación oficial ISO 20121, que reconoce las prácticas sostenibles de las organizaciones en la industria del deporte. Las carreras de coches eléctricos, junto a la Fifa y los Juegos Olímpicos, son las únicas que habían firmado con anterioridad el marco de acción por el clima de la ONU.